FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

Jornada Técnica - 25-02-2013 18:30 - 20:00 hrs. CETEM



Crisis: ¿financiera o industrial? El "Lean Manufacturing" por D. Gerardo Ibáñez. Presentación Premios a la Excelencia y Seguridad Industrial. Para formalizar la inscripción envíe esta ficha por fax a CETEM 75 13 31 o confirmar asistencia en informacion@cetem.es.

Empresa	
Nombre y apelllidos	
Cargo Empresa	
Email	Firma
Teléfono	



por D. Gerardo Ibáñez

Presentación Premios a la Excelencia y Seguridad Industrial

Lunes 25 de febrero de 2013 a las 18:30 hrs

Presentación:

La jornada "Crisis: ¿financiera o industrial? El "Lean Manufacturing", contará con el ponente D. Gerardo Ibáñez, Ingeniero industrial con especialidad en Organización y Gestión Industrial por la Universidad Politécnica de Valencia, M.B.A por la Universidad Católica de Valencia y autor del libro "La Revolución Industrial Oculta". Comenzó su carrera profesional en el sector de la automoción, colaborando en la implantación del sistema Lean Manufacturing de Ford España. Ha sido responsable de Planificación y Transporte, e Ingeniero de Proyectos Logísticos, para Ford Motor Company y otros múltiples clientes de DHL Exel Supply Chain en España, Alemania y Estados Unidos. Director de Logística para Alstom Transporte y Director de Operaciones en el sector de la electrónica de consumo.

Pertenece a la red internacional de expertos en Lean Manufacturing. Actualmente es Socio Director de HARMONY (consultoría estratégica de operaciones), profesor de Economía y Dirección de Operaciones en la Universidad Politécnica de Valencia y Director del Programa M.B.A en el Instituto de Estudios de la Empresa INEDE de la Universidad Católica de Valencia.

Durante la ponencia expondrá su opinón sobre el origen de la crisis actual respondiendo a preguntas como: ¿Qué le ocurre a la crisis económica española y al resto de países de la Unión Europea? ¿Por qué no conseguimos salir de la crisis y recuperar el crecimiento económico? ¿Es mejor la solución que se está imponiendo en Estados Unidos?.

Objetivos:

El objetivo de esta jornada es conocer la opinión de un experto en Producción y Gestión de la Cadena de Suministro (Lean Manufacturing) en la que dará su visión sobre cómo salir de la crisis y el perfil de los empresarios españoles y dar a conocer la convocatoria de los Premios a la Excelencia y Seguridad Industrial.

Programa:

18:30 hrs. Apertura:

- Bienvenida por parte del Vicepresidente de CETEM, D. José Manuel Navarro.
- Intervención del Director General de Industria. D. Pedro Jiménez.
- Intervención del Alcalde de Yecla, D. Marcos Ortuño.

18:45 hrs. Presentación Premios a la Excelencia y Seguridad Industrial.

- D. Joaquín Abenza. Subdirector General de Industria, Energía y Minas.
- Da Silvia Bertomeu, Gerente de Base Recursos Directivos S.L.
- D. Ginés Albacete, Delegado de ATISAE.

19:15 hrs. Nueva visión de la crisis española. ¿Financiera o industrial?

- D. Gerardo Ibáñez. Experto en Producción y Gestión de la Cadena de Suministro (Lean Manufacturing) y autor del libro "La Revolución Industrial Oculta".